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　 　市政を問う  一般質問　

問 ガソリン、電気、ガス料金
をはじめ、全てと言えるほ

ど価格が上昇しています。国はエ
ネルギー価格の動向からガソリン
や軽油、灯油類や電気、ガス等
について補助を行うとのことです
が、市民の生活実態には、実感が
伴わないのではと考えます。 
　そこで水道料金など公共料金の
減免についてですが、水道料金減
免は実績がありますので、財源さ
え準備ができれば実施は可能だと
思います。素早く市民に行き届き
ます。現在は、水道の基本料金減
免を 11 月まで実施されています

が、さらなる支援を検討していた
だきたいと考えます。

答（市長）多くの方の要請と受
け止めており、物価高騰の

支援は行わなければならないと考
えています。国の動向を注視する
必要がありますが、まず市独自と
して、水道基本料金の半年減免を
1 年間に延長することを考えてい
ます。また、国の追加施策が決定
すれば、それに呼応した形で実施
したいと思っています。

問 ポイント付与に関係する事
業についてお聞きします。

現在、ねっぴ～ Pay 事業として、
9 月 16 日から 3 日間で 2,000 円
の付与上限で最大 20％還元の取
組を進めています。商工会議所と
の連携が必要ですが、市民や事業
者への支援拡大について当局の見
解を求めます。

答 このキャンペーンの実施に
ついては、昨年 9 月の運用

開始から定期的に行っており、商
店連合会等の商業者と協議を行い
ながら、年間を通じて継続的に実
施する予定としています。今後の
物価や消費者の動向等を注視しな
がら、また財政当局とも調整を図
りながら、支援策について検討し
たいと考えています。

時期的な問題もありま
すが、是非とも対応していただき
たくお願いいたします。

■その他の質問項目
・ 教育行政について
・ インフラの老朽化対策
・ マイナンバーカードの現状
・ 福祉行政について

問 祭りのメインテーマ「シン・
ジダイ／シン・カサイ」は

市民事務局の話合いで決められて
いるが、市民目線の意見は反映さ
れているのか。

答 市民事務局会議は、加西商
工会議所青年部の座長以下

15 名で構成され、北条高校 PTA、
連合婦人会、シニアクラブ連合会、
青年連絡会えんどれす等の代表者
と、公募による多種多様な市民 9
名がメンバーとなっています。1
月から月 1 回のペースで夜間帯に
集まり、時代背景に合ったテーマ

やプログラムについて、各々の立
場から意見を出し合って決めてい
ます。多くの市民に楽しんでいた
だける祭りにしたい一心で取り組
み、市民参画型の祭りとして定着
していると評価しています。

問 来場者がコンビニや店の駐
車場に車を止め、店の利用

客が駐車できない状況にあった。
駐車場の数は足りていたのか。

答 サイサイまつりの一般駐車
場は、昨年と同様に市役所

周辺に 1,200 台を確保しました。
また、アラジンスタジアムやイオ
ンからはシャトルバスを走らせて
います。各駐車場に職員を配置し、
車の誘導等を実施しましたが、日
暮れとともに全ての駐車場が満車
となり、急遽、北条中学校の駐車
場の一部をお借りしました。近隣

のスーパー等への駐車禁止の対策
を行いましたが、店舗に関係のな
い方の長時間駐車について苦情も
あり、駐車場不足を認識していま
す。来年度は一般駐車場の台数を
増やしたいと考えています。

問 会場内の安全確保について。 

答 祭り会場内は参加者が自由
に歩き回ることができるた

め、安全確保のための制限をかけ
ることは難しい状況です。今後は
できるだけ通路を広く確保し、ま
た、会場内の警備体制を強化する
など、安全・安心の会場づくりに
努めていきたいと考えます。

下江　一将  議員
（清流会・かさいを育む会）

物価高騰対策・支援について

土本　昌幸  議員
（公明党）

要望

安全・安心で楽しめる
加西サイサイまつりに向けて

■その他の質問項目
・ タウンミーティングについて
・ 電話録音告知メッセージについて
・ 草刈り支援について


